Dr. Enrique Pérez Montero

Es investigador científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas en el Instituto de Astrofísica de Andalucía en Granada. Es doctor en Astrofísica y Cosmología por la Universidad Autónoma de Madrid desde 2003. Lleva a cabo una línea de investigación relacionada con las galaxias con formación estelar. Padece retinosis pigmentaria y está afiliado a la ONCE desde 2011. También es delegado de la Asociación Andaluza de Retinosis Pigmentaria en Granada.



Título de su comunicación: "Astronomía accesible: Acercando el estudio del Universo a los discapacitados visuales".